



JOSE ANTONIO DOMÍNGUEZ JIMÉNEZ

PROFESOR DE TROMPA

Inicia sus estudios en el aula municipal de música de su pueblo natal, Alcalá del Río, realizando los estudios elementales y profesionales de la especialidad de trompa en el Conservatorio Cristóbal de Morales de Sevilla con diferentes profesores como Luis Delgado, Alfonso Soriano o Vicente Giner. En paralelo a sus estudios artísticos cursa y obtiene el Título de Magisterio - Especialidad en Educación Musical por la Universidad de Sevilla. Años más tarde, dedicándose ya a la docencia, accede al Conservatorio Manuel Castillo de Sevilla para realizar los estudios de Dirección de Coro de la mano de los profesores Esther Sanzo y Rafael Luque, obteniendo el Título Superior de Dirección. Como intérprete, ha formado parte de la Sociedad Filarmónica Ntra. Sra. de la Oliva de Salteras, colaborando en conciertos y grabaciones con numerosas bandas, orquestas y grupos de cámara entre los que podemos destacar la Banda Sinfónica Municipal de Huelva, la Orquesta Álvarez Beigbeder de Jerez de la Frontera o la Stadtkapelle de la ciudad alemana de Schwetzingen. Actualmente desempeña su labor docente como profesor de música en el Colegio Ntra. Sra. de la Compasión. Además, imparte clases en la Escuela de Música Cristo del Perdón de San José de la Rinconada y es Director tanto del coro de ésta como de la Coral Polifónica de la Hdad. de la Vera-Cruz de Alcalá del Río.